

COMRA alerta que el aumento de la medicina prepaga no se trasladó al honorario médico

Desde la Confederación Médica de la República Argentina (COMRA), junto a todas sus filiales provinciales, vemos el aumento sostenido en las cuotas de la medicina prepaga y el estancamiento de los honorarios médicos.

Hay empresas de medicina prepaga que han llegado a aplicar aumentos desde diciembre hasta la actualidad de hasta un 140%, mientras que el honorario del profesional médico no aumentó, en general, más de un 30%.

Frente a este escenario, alertamos sobre la **crítica situación** de los profesionales de todo el país y su consecuente **impacto en el acceso y en la calidad de la salud** de toda la población.

CONSEJO DIRECTIVO COMRA

Integran COMRA:

Federación Médica del Conurbano Bonaerense (Femecon), Federación Médica Gremial de la Capital Federal (Femeca), Círculo Médico de Catamarca, Colegio Médico Gremial de Chaco, Federación Médica del Chubut, Federación Médico Gremial de la Provincia de Córdoba, Federación Médica Gremial de Corrientes, Federación Médica de Entre Ríos, Federación Médica de Formosa, Colegio Médico de Jujuy, Colegio Médico de La Pampa, Colegio Médico Gremial de La Rioja, Federación Médica de Mendoza, Federación Médica de Misiones, Federación Médica de Neuquén, Federación Médica de Río Negro, Federación Médica de Salta, Círculo Médico de Salta, Colegio Médico de San Juan, Fed. Médica Gremial de San Luis, Colegio Médico de Santa Cruz, Federación Médica de Tierra del Fuego, Colegio Médico de Tucumán.

Para mayor información por favor contactar:
Dr. Jorge Coronel, presidente COMRA Cel:54 9 387 605-3532
Secretaría de Prensa COMRA: Carolina Cardozo (011)15-3091-1374 / prensacomra@gmail.com

Confederación Médica de la República Argentina | Av. Belgrano 1235 (C1093AAA) Cdad. Aut. de Buenos Aires Argentina | www.comra.org.ar